
A MENINA  
JUDITE

Quando criança fui muito paparicada por todos da nossa 
família, apesar de meus pais passarem muita dificulda-
de para nos ver crescer, pois sem condições financeiras, 
trabalhavam muito. A situação era precária, mas como se 
vivia em comunidade, uns ajudavam os outros. O impor-
tante era ajudar!

Agradeço ter sido criada pelos meus pais, pois muitas 
famílias não puderam criar seus filhos, alguns ficavam de 
casa em casa, crianças “doadas” ou “levadas” por pessoas, 
que nem Tembé eram. Muitos foram e jamais retornaram.
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